
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 12 / 2022 26/01/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BARBIERI Onofrio MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BERAUDO Andrea MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BRAIATO Daniela MATAROZZO Federica

BREGA Monica PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 19 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
BUSSO Marina - CADDEO Emanuele - CAMBAI Fabio - LAMBERTI Deborah - PANZARINO 
Deana - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO:

INCROCIO PERICOLOSO CON TRAM LINEA "4" A FALCHERA"

PREMESSO:
• CHE gli accessi al quartiere sono due ma il più utilizzato è quello che da falchera vecchia, (via

dei Faggi), raggiunge falchera nuova incrociandola in via delle Querce
• CHE  lungo  questo  incrocio  si  è  costretti  ad  attraversare  con  ogni  mezzo,  i  binari  della

metropolitana leggera della linea “4”
• CHE nella parte sinistra, oltre l’incrocio, quindi su via delle Querce vi è il capolinea del pullman

della linea 50, che questo diminuisce ulteriormente la visibilità dei veicoli che sopraggiungono
• CHE sul  lato  destro  provenendo da  via  dei  Faggi,  prima dell’incrocio,  la  visibilità  è  ridotta

dall’ampio fogliame di alcuni alberi e in quell’ultimo tratto il tram percorre una curva

CONSIDERATO:

• CHE già da due mandati si richiede di intervenire al fine di agire per porre in “sicurezza” questo
incrocio  con  eventuali  segnalatori  visivi  e/o  acustici  o  addirittura  una  barra  automatizzata
parallela alla rete tramviaria

• CHE gli interventi di potatura probabilmente dovrebbero essere implementati
• CHE non sono stati sufficienti alcuni incidenti tra cui uno mortale

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

CHIEDE
Al Sindaco Lo Russo e agli Assessori competenti quanto segue:
Cosa si intende fare per porre rimedio a questo grave problema, che mette a rischio l’incolumità dei
cittadini del quartiere ?
Quali  saranno le  tempistiche per mettere in atto un intervento sicuro e risolutivo del problema
stesso,  considerando  che  una  delle  priorità  della  campagna  elettorale  versava  appunto  sulla
sicurezza ?

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 19
VOTANTI 19
FAVOREVOLI 19
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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